
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。6月10日

に「第５回 KRA(会宝リサイクラーズアライアン

ス)勉強会」を開催しました。今回は初の大阪開催

（今まではすべて東京開催）で、会場もあのアリ

ババ様の大阪事務所をお借りいたしました。KRA

メンバーもおかげさまで67社となり、このKRA

勉強会では、主にメンバー企業様の経営者・経営

幹部向けの内容を企画し開催しています。 

その中で今回も異業種のゲストスピーカーをお

呼びしました。その方は、株式会社大近の中津社

長です。大近様は、関西を中心に32店舗のスー

パーマーケットを運営している企業様で、年商

300億円を超す企業様ですが、一番の特徴は確固

たる経営方針です。扱う商品に無添加というこだ

わりを持ち、取り組まれています。 

夏場などは、無添加のパンは２日でカビが生え

てしまうことがあるそうです。「そんな時はク

レームを受けることがありますが、その時には、

なぜ無添加のパンだと他のパンよりも早くカビが

生えるかを丁寧にご説明します。決してクレーム

を受けたから、保存料の入った商品を扱うという

ことはしません。その大切な方針を曲げることは

ありません。」という言葉が印象的でした。 

食の安全ついて今まで以上に関心を持つように

なりましたが、品質にこだわればこだわるほど、

コストがかかっていきます。その中で大切な方針

を曲げずに経営をしていくお話に、参加者の皆さ

まと共に私自身も、多くのヒントをいただきまし

た。今後も異業種からの学びをどんどん取り入れ

ていきます。 

  2019年６月１０日 第5回 KRA勉強会 



 

 

 

 梅雨の蒸し暑さが続く今日この頃、いかがお過ごしでしょうか？ トマトが旬の時期を迎

え、当農園でもトマトの収穫が真っ盛りです！ 

 「トマトが赤くなると、医者が青くなる」というほど、トマトは

健康に良いとされています。そして、抗酸化作用による美肌効果も

期待が高まっています。 

 そのまま生で食べても美味しいのですが、先月、「トマトのナム

ル」というレシピを試作しました。試食すると社員から大好評でし

た！作り方はとても簡単・・・トマトを切ってタレをかけるだけ。

タレは胡麻油、醤油、塩、すりおろしニンニクを混ぜたものです

が、食欲をそそる風味になります！調理時間は、３分とかかりませ

ん！！お子様にはおやつ代わりに、お父様お母様にはおつまみ代わ

りにもなりますのでとてもオススメです！ 今後も食卓に笑顔が溢

れるレシピを探しながら、引き続き、美味しいトマト作りに励んで

いきます！（担当：田中） 

  

 こんにちは。弊社ではお客様からいただいたお褒めの言葉を『いいね』報告として、社内メールや朝

礼を通して、全社員で共有しています。お客様の『いいね』が、一部の社員だけなく、関わった社員を

はじめ社員全員に伝えることで、全社員が『ありがとう』と返すことができます。 

 ちなみに、この活動は2012年に開始して、現在823の『いいね』を全社員で共有しています。 

★こちらは先月、海外のお客様から頂いた『いいね』です★ 

・ロシアのお客様より 

「コンテナの積込写真を見ました。本当にすばらしい ！！非常にきれいな積込です。ドアは次のコンテ

ナに乗せるので残してください。積込写真を見るかぎりすべてが本当にうまくいっています！ありがと

うございます！今日、私は銀行に行き、残金を送金します。」 

・マルタのお客様より 

「こんにちはアレハンドロさん。コンテナの積込写真を送ってくれてありがとう。写真を見たとき、お

もわず完璧な積み込みだ！と叫んでいました。友達も同じようにすごい！と言っていました。私はコン

テナから商品を降ろすのが非常に楽しみです！コンテナを開けたときにまた返事をします。楽しみにし

ていてください。」 

 社員も感動してしまう、とても嬉しい『いいね』をいただいています。これからもお客様に喜んでい

ただけるよう社員一同、日々努力していきます。(担当：宮村) 

  農業の取り組み ～農業事業部より～ 【トマトのナムル】 

    『いいね』報告。 



 

 

    今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。今年の夏も危険な暑さになるのかが不安ですね。しかし弊社の楽しいイベントが8月にあり

ます！！毎年恒例の「会宝リサイくるまつり」を今年も開催します。今年で9回目の開催でおかげさまで毎

年たくさんの方々にご来場いただいております。 

 今年のテーマは「未来へ、僕らの可能性」です。イベントの目玉である「くるま解体ショー」をはじめ、

夏休みの工作、記念にもなる「リサイクル教室」など楽しみながら学べるおまつりになるように、社員は

ミーティングや準備を重ねています。今年もお客様に楽しい時間を過ごしていただきたいと社員一同、笑顔

でお待ちしています（＾＾）※写真は準備をしている風景です。（担当：宮村）。                     

社員海外レポート  

 こんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。日中40度を超える日々が

続き、それに伴い水道から出てくる水の温度も絶賛上昇中！蛇口を開くとシャワーとして浴びることができ

るくらい「お湯」がでてきています。 

さて先日、約１ヶ月間のラマダンが終わり、KMEやその周辺では『イード・ムバラック！』と皆が挨拶

を交わし合いました。日本の「新年明けましておめでとうございます」と同じようなニュアンスです。ラマ

ダンが終わり翌日からは『イード祭り』と呼ばれる3日間の休暇がありました。 

国によって違うそうですが、当日イスラム教信者たちは朝早くから身体を洗って晴れ着を身に付け、男女

問わず香水をつけ、朝食に甘いデーツ（注1）などを食べ終えるとイードのために特別に用意された礼拝所

へ大勢のムスリムが集まります。 

 礼拝の始まる時刻は数日前に発表され、礼拝が終了した後は『イード・ムバラック！』と言いながら、信

者同士挨拶を交わし抱き締め合って喜ぶそうです。友人や親類を招いたりしてご馳走を食べるそうですが、

日本でいう『お年玉』やプレゼントを親類や両親からもらうことができるので、子どもたちにとってイード

は一年で一番楽しみなのだとか。 

年に２回イードがありますが、もう1つは8月の中頃に４日間の休暇となり、これは犠牲祭とも言われて

います。お金に余裕のある人であれば、羊やラクダ、牛、ヤギなどの家畜を生贄として３等分し、自分の家

族、友人や親戚、貧しい人たちにそれぞれ捧げたり、寄付金を納めたりするそうです。誰もが喜び、幸せを

味わう時であり、平和と寛容、友愛の精神をもってのイードだそうです。 

※（注1）ナツメヤシの実で、砂漠の過酷な条件で育成します。その生命力の強さから「生命の木」と呼ば

れ、栄養価の高い果物です。 

From       

 UAE  

■会宝リサイくるまつり■ 

開催日時：2019年8月4日（日）09：00～16：00 

会  場：会宝産業株式会社（金沢市東蚊爪町1-25） 

※詳細は弊社ホームページ、フェイスブックでもお知らせします。 

折込チラシでも告知予定です。                      



 

 

 会宝産業株式会社 国内業務部 
 〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

 ホームページもご覧ください。      

 http://kaihosangyo.jp/ 

 ご意見ご要望はこちらまで  

 soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島・古屋） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 6/15に「全社プレゼン大会」を開催しました。これは、その名の通り全社員が３人１組となり、７分間

のプレゼンを行う企画です。そして「全社プレゼン大会」の内容は、「会社の取り組みの中で、自分が関

わっていない事業について、その素晴らしさをプレゼンする」というものでした。 

 結果的に、このイベントは大盛況でした。面白いネタや、各社員の新たな一面も発見できて楽しいイベン

トとなりました。パソコンの使用は禁止というルールを設けたので、事前にボードを作成したり、本番では

かつらを被って登場する社員もいました。 

 弊社では、2011年から新入社員を対象に「新人研修」を行い、2013年からはその「新人研修」の中で

「新人プレゼン大会」を行ってきました。そんな背景がある中で、今年２つの抜き打ちテスト（2月：ビジ

ネスマナーテスト / ３月：KAIHOテスト）を実施したところ、残念ながら予想よりも点数が低いという結

果が出ました。そこで、新人に限らず全社員のレベルアップの必要性を感じ、今回の「全社プレゼン大会」

の開催となりました。当日は各チームが個性と持ち味を発揮し、ハイレベルなプレゼン大会となりました。 

 社員の声として「今まで関わりの少ない人と話すきっかけに

なった」、「会社のことでまだ知らないことを知るきっかけになっ

た」、「〇〇の新たな一面を見られた」「面白かった」などなど。今

後も組織の仕組みづくりを、継続していきます。（担当：佐藤） 

 

 

 今月のトピックス       ～ 全社プレゼン大会 ～                  

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは。会宝産業の山口です。梅雨本番、洗濯物が乾かない季節になってきました。 

 相場のほうもジメジメ・・・ですね。Aプレスに至ってはここ3年で一番低い水準にまで落ち込んでいま

す。これは鉄スクラップ市場の約半分を占めている中国や米国がどんどん鉄の増産を行っている為、世界の

粗鋼生産量は過去最高のペースとなっている反面、トルコをはじめEUや日本は減産に追い込まれていま

す。鉄スクラップの世界的な相場は主に現在減産になっている国の需要動向に左右されるため、世界的に見

ても値下がり局面を迎えているとの見方が強いようです。また、「貿易戦争」などの影響もあり世界経済に

不透明感が出てきた事により鋼材の相場も下落しています。鋼材の相場が下落す

れば電炉からの輸出も滞り、結果的に電炉も減産を強いられる事でスクラップ相

場も足を引っ張られる結果となりました。また、為替相場が円高に振れている事

も鋼材、半製品に影響を与えているそうです。何れにしても、大阪で開かれた

G20で米中の問題解決が少しでも進めばと願うばかりですね。 

 2019年6月実績 

 入庫台数 837台          

 処理台数 820台     

単位：円 単位：円 


